

## Bati tuud Koramil 17 Senori Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Tasyakuran Hari Jadi Kota Tuban

Basory Wijaya - [JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 5, 2022 - 18:06



TUBAN, – Mewakili Danramil Bati tuud Koramil 17 Senori Kodim 0811 Tuban Peltu Ahmad Mahmudi bersama Forkopimka Kec. Senori menghadiri Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Hari Jadi Kota Tuban ke-729 di Pendopo Kecamatan Senori Kab. Tuban. Sabtu (05/11/2022).



Dalam acara yang mengangkat tema, “Tuban Bangkit Berkarya” dihadiri KH. Hilmi Badruttamam M. Ai Pengasuh ponpes Daruttauhit Alhasaniyah dari Sendang Senori, Batituud 17 Senori Peltu Ahmad Mahmudi, Kapolsek Senori AKP H. Ali Kanafi , Camat Senori Drs. Minto Ihtiar, Korwil se-kecamatan senori, Kepala Desa se-kecamatan Senori serta Perangkat Desa Se-kecamatan Senori.

Camat Senori Drs. Minto Ihtiar mengatakan, Selamat datang kepada Forkopimca yang hadir dan tamu undangan dalam rangka Maulid Nabi Muhammad SAW.dan hari hari jadi Kota Tuban.

Minto berharap melalui Peringatan Maulid Nabi ini, mengajarkan kita tentang ajaran Rasulullah agar hidup rukun dan saling membantu di lingkungan masyarakat, Dengan harapan semoga Kita semua mendapatkan barokah dengan membesarkan Hari kelahiran Nabi Besar Muhammad SAW.”ucapnya.

Sementra itu Peltu Ahmad Mahmudi mengucapkan,“Alhamdulillah dengan Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW, kita dapat bersilaturahmi serta mempertebal keimanan kita dan meningkatkan ukhuwah islamiyah.” kata Peltu Mahmudi

Selain itu, pentingnya meneladani akhlaq mulia Nabi Muhammad, dimana sifat Nabi Muhammad SAW ada empat, yaitu Sidiq (Benar/Jujur), Amanah (bisa dipercaya), Fathonah (Cerdas), dan Tabligh (menyeru kepada kebaikan).

“Nabi Besar Muhammad SAW kita jadikan panutan dalam setiap Kehidupan. Menjadi suri tauladan bagi umat manusia, memperbanyak shodaqoh dan beramal sebagai bekal di hari akhir,”.pungkas Peltu Mahmudi.

Acara kemudian di lanjutkan dengan tausiyah oleh KH. Hilmi Badruttamam M. Ai  
Pengasuh Ponpes Daruttauhit Alhasaniyah dari Sendang Senori  
Tuban.(Pendim0811)